



Foto:

Geführte Wanderung mit einem Wanderführer
Escursione guidata con la guida escursionistica
Guided hike with a hiking guide

Piffinger Köpfl - Kuhleitenhütte

Über Hafling bis nach Falzeben zum Parkplatz. Dann fahren wir mit der Gondel bis zur Bergstation Meran 2000. am Piffinger Köpfl nehmen. Von dort wandern wir über den wunderbar angelegten Panoramaweg vorbei am Naifjoch in Richtung Ifinger. Dann gehts weiter und auf Markierung 19A bergauf bis zur Oswaldscharte. Kurz dahinter befindet sich die traumhaft gelegene Kuhleitenhütte am Fuße des Ifingers mit großartigem Rundblick. Über den Waidmannsweg (Markierung 18A) wandern wir zurück zum Ausgangspunkt. Abwechslungsreiche Wanderung mit Gehzeit von ca. 5h Höhenmeter: 400m
 Stabile, knöchelhohe Wanderschuhe, Wetterschutz, Getränke und evtl. Proviant für unterwegs erforderlich.

Viaggio in autobus verso Avelengo fino al parcheggio a Falzeben . Poi prendiamo la funivia fino alla stazione a monte di Merano 2000. a Piffinger Köpfl. Da lì ci incamminiamo lungo il meraviglioso sentiero panoramico che passa davanti al Naifjoch in direzione dell'Ifinger. Poi continuare in salita sul sentiero 19A fino alla Oswaldscharte. Poco dietro si trova la Kuhleitenhütte, situata in una posizione fantastica ai piedi dell'Ifinger, con una magnifica vista panoramica. Prendi il sentiero Waidmannsweg (segnavia 18A) e torna al punto di partenza. Escursione variegata con una durata di ca. 5 ore Altitudine: 400m
 Necessario sono scarpe robuste e vestite da escursione con giaccia atmosferici, qualcosa da bere e eventuale da mangiare.

A trip through Hafling to the parking place Falzeben. Then we take the gondola to the mountain station Merano 2000. at Piffinger Köpfl. From there we hike along the wonderfully laid out panoramic path past the Naifjoch in the direction of Ifinger. Then we continue uphill on mark 19A until we reach the Oswaldscharte. Shortly behind it is the fantastically situated Kuhleitenhütte at the foot of the Ifinger with a magnificent panoramic view. Via the Waidmannsweg (marking 18A) we hike back to the starting point. A varied hike with a walking time of approx. 5 hours. Altitude meters: 400m
 Sturdy, ankle-high hiking boots, weather protection, drinks and possibly provisions required for on the go.

Donnerstag – Giovedì – Thursday 14.10.2021

Abfahrt Partenza Departure	Rückkehr Ritorno Return	Kind bis 4 Jahre Bambino fino ai 4 anni Child up to 4 years	Kind 5 – 10 Jahre Bambino 5 – 10 anni Child 5 – 10 years	Preis Prezzo Price
9:00	17:00	Gratis	18 €	25 €

Leistungen: Busfahrt laut Programm, geführte Wanderung,
Servizi incl.: viaggio in pullman da programma, escursione guidata,
Services: coach journey according to the schedule, guided hike,

Extra: Gondel
Extra: Gondola
Extra: Gondola



Tel. 0039 0473 927125
 Handy 0039 335 7733075
 E-Mail: info@tisnerreisen.it
 Internet: www.tisnerreisen.it

Anmeldung innerhalb – Prenotazione entro – Registration enter 13.10.2021 12:00

Bürozeiten / Orario d'Ufficio / Office time 8:00 – 12 & 14:00 – 17:00
 Allgemeine Reisebedingungen entnehmen Sie bitte aus www.tisnerreisen.it
 Le condizioni generali di viaggio si prega di consultare www.tisnerreisen.it
 For general travel conditions please refer to www.tisnerreisen.it